

代表質問

日本共産党

清水みな子

やなぎ美智子

金子 貞作

廣田 徳子

高坂 進

無償化

問 令和元年10月から、消費税の10%への増税が行われると共に、幼児教育の無償化が実施されることとなっている。そこで、幼児教育の無償化の具体的な内容はどのようなものか。

答 幼児教育の無償化については、平成26年度以降、段階的に無償化の範囲が拡大されてきた。令和元年10月から予定されている幼児



園庭で遊ぶ子どもたち

国民健康保険 減免制度

問 新聞等によると、2018年中に経済的理由から、国民健康保険証はあ

るが一部自己負担金の支払いができないため手遅れとなり死亡した事例は県内で4件あり、全国的には77件もあったと報告されている。このように、経済的な理由から、医療機関に行くのが遅れて命を落とすといった例が見受けられる。そこで、国民健康保険に係る減免制度を拡充すると共に、更に積極的に周知する等の施策について、本市としてどのように考えているか。

答 減免制度の拡充につい

市民の声を届ける会

かつまた竜大

中町 けい

つちや正順

公契約要綱

問 平成30年9月に施行された市川市公契約要綱は、市が発注する建設工事や業務委託等の公契約について、

業務の適正な履行や品質確保、業務従事者の労働環境の整備の推進を図るため、労働環境及び適正な賃金の支払いを確認する調査を行うことを主な柱としている。そこで、本要綱施行後の実績について問う。また、本

要綱は設計金額が3000万円を超える契約を対象としているが、業務委託契約については、3000万円規模でなくとも、労働環境の確認等が必要と考える。対象案件の拡大について、市はどう考えているか。

答 本要綱施行後の実績としては、業務委託については該当案件がなく、建設工事については対象案件が2件であった。また、今後の展望としては、公施設の指定管理者として市と協定を締結している事業者に関して、協定の適正な履行の確保や市民サービスの向上

自由民主党

細田 伸一

つかこしたかのり

中山 幸紀

かいづ 勉

用途地域

問 かつて市内には、住宅街の至る所に商店があり、買い物客で賑わっていたが、最近では商店街とは名ばかりの場所も少なくなく、こ

れは駅の近くでも見受けられる。このように商店等が

ほとんどないにも関わらず、用途地域は商業地域のままであるため、敷地面積の割に高層の建物を建築できる結果、住環境が大きく損なわれることに不安を抱える市民もいる。現在の用途地域の指定・変更について、市はどう認識しているか。

答 本市の用途地域の指定は、昭和13年に行われて以

市川駅南口の歩道安全確保

問 市川駅南口の歩道、特に、駅の構内上がるためのエスカレーターや階段の前では、通勤・通学の時間帯には歩行者の通行が一段と多くなる中、自転車がか

くるのを見かけることが多くある。そこで、当該歩道における自転車の通行について、市のこれまでの対策及び今後の対策を問う。

答 自転車は法律上「軽車両」に当たるとして、軽車両が原則であり例外的に歩道通行できる場合でも歩行者優先となる。市はこれまで、路面標示等で「押し歩き」を促す、あるいはパトロールや取り締まりを交番に依頼する等の対策を行ってきた。今後の対策としては、路面シール等の追加検討、直接声掛けをする街頭での啓発や、警察には指導・取り締まり強化の依頼等を行い、誰もが安心して通行できるように努めていきたい。



自転車は歩行者に思いやりをもって



市が発注する契約の入札(イメージ)

並びに公の施設に従事する者の労働環境の整備促進等を図る必要があることから、要綱の一部を改正し、新たに指定管理者を要綱の対象とすることを予定している。例等も参考にしながら、慎重に判断していきたい。